

Dracula

14. Oktober 1914

Dracula. Throat Stechen.

Blut. Zähne. Graf Dracula.

Ein Mensch Namens Jonathan geht zum einen Schloss. Auf seinem Weg zu einem Immobilien-Deal mit einem Mann namens Graf Dracula, wird er gewarnt, nicht, um den Mann zu treffen. Jonathan ignoriert die Warnungen ... war das ein Fehler?

Er denkt, dass Dracula ist ein toller Gastgeber, aber Jonathan findet heraus, dass Dracula Gefangener ist.

Jonathan untersucht in Draculas dunklen Geheimnisse. Er mag nicht, was er findet. Er findet, dass Graf Dracula seltsame Kräfte hat. Später entdeckt

Jonathan die geisthaftlichen Kräfte bedeuten, Dracula ist ein Vampir! Jonathan ist gefangen und er hat keine Möglichkeit. In England hat Jonathan eine Verlobte. Wird Jonathan bei Dracula im Schloss während seinen Heiratstag bleiben?



*The Times sagt
"Absolut Erschreckend"*

*Prager Tagblatt sagt
"Noch nie wurde etwas
so spektakulär gesehen"*